



1学期の振り返りの時期です。3年生の「私の気づき・思い・感じ」からご紹介します。写真は、1学期のイベントから、体育祭、3年英語合宿です。

一番思い出に残ったのは「中体連」です。ソフトテニス部で、今まで何回か試合はあったのですが、勝ったのは指で数えるほどでした。しかし、中学校で最後の「中体連」という大きな大会で勝てたことは、本当にうれしかったです。

暑い日も寒い日も、きつい思いをしながらも、諦めずに最後までやりとげて本当に良かったなあと思いました。また、同じペアのSくんにも本当に感謝です。ここまで来られたのは、自分一人の力ではなかったからです。毎日コツコツやるという精神を勉強にも活用できたら、さぞいいだろうとつくづく思いました。この精神を大切に、日々を生きていこうと思います。(福地くん)



1学期は反省することが多い学期でした。勉強に対するやる気がわからず、テスト前にもかかわらず、ビデオを見たりスマホをしたりして、課題が終わったからいいやと課題以外の勉強をしていませんでした。その努力の少なさは成績にも表れて、いい教科と悪い教科の差が大きく開いていました。やる気がわかなかったのは、勉強だけではなく、ねたりスマホしたりして、ずっとダラダラして過ごしてしまいました。2学期は、こんなことにならないように頑張りたいです。(松井さん)



1学期、一番心に残っているのは「部活動」です。今年から顧問の先生が鹿子木先生になり、練習もハードになりました。きついこともたくさんあって、泣いたり、やめたくなったりしたこともありました。今年初めての大会は自己ベストを出せず本当に苦しかったです。それでも、通信陸上では自己ベストを更新できました。とてもうれしかったです。自分で後悔する点もいくつかあったので、次の大会では、それを改善できるようにがんばりたいです。2学期は、中体連陸上と駅伝があるので、気を引きしめて、夏休みがんばりたいです。(立山さん)

1学期を振り返ってみると、色々なことがあったなあと思います。例えば、体育祭やAPUなどです。どれも楽しくていい思い出になりました。また、この1学期でクラスの人たちとの仲がけっこう深まったと思います。2学期は隣のクラスの人たちとの仲も深められるようにがんばりたいです。

もう少しで、夏休みが始まります。2学期にさらに覚醒できるように、やることはしっかりやりたいです。
(前田くん)

1学期が終了しようとしています。学校では一つの区切りです。玉高附中通信WAKAGOMARUも、この区切りを迎えることができました。ときには感想等をいただくこともあって、感謝しています。

1学期の初め、4月新入生宿泊研修(in阿蘇)の際に生徒の皆さんの感想を読みましたが、「これはいいなあ、皆さんに紹介したいなあ」という思いがわき、そこから通信の作成に取りかかりました。玉名高校附属中学校および玉名高校の中での共有に加えて、外部の方々に生徒の皆さんの様子を紹介する際にも活用しています。

玉名高校・玉名高校附属中学校では、中学3年間あるいは中高の6年間の中で様々な取組がありますが、少しでもその様子を伝えることができればと思っています。 2018.7.20 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL : <http://sh.higo.ed.jp/tamana/>